

# *Anekdotisches zu den Mediterranfahrrten*



Auf bisher 46 fast alljährlichen Exkursionen in den mediterranraum, meist auf griechische Inseln, kam neben den botanischen und zoologischen Sternstunden auch der von den Teilnehmern meist unfreiwillig produzierte Humor nicht zu kurz. Hier werden

einige Anekdoten mit Situationskomik aus diesen bald 50 Jahren festgehalten. Die jeweilige Situation steht im Vordergrund und nicht die Schadenfreude. Es fallen die Darlegungen umso leichter, als während all den vielen Jahren niemand zu Schaden kam.

[Zum Beitrag.](#)